
COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 04 Juin 2018 
 

 
Présents : Mesdames, Aniko MEKSZ, Martine CORMERAIS, Ghislaine FERRER, Sandrine TORTORA, 
Yolande LINZ 
Messieurs, Philippe PUDELKO, Pierre LENTIER, Roger DARTHOUT, Alphonse BOYE, Clément 
COUTEAU, Christian ZAKARIAN, Bruno GEHAN, Richard UZAN 
 
Excusés : Michèle PETIT LETURGEZ, Samira BAGHIT, Maryse PIVONET, Olivier MUSY, Tao BOUDRIGA, 
Daniel HENRY, 
 
Absente : Christine MAGNIER 
 
Ordre du jour : 
  - Approbation du CA du 16 Avril 2018 
  - Etude des projets pour l’AG 
  - Tour d'horizon des commissions 
  - Questions diverses 
 

A - APPROBATION DU COMPTE RENDU DU CA DU 16 Avril 2018 
 Le CA est validé. 
 

B - ETUDES DES PROJETS (Vidéo projecteur) 
 
1) PROJETS JEUNES LIGUE 
 Le projet de la commission jeune est identique à celui de l’année précédente. 

Les fiches de niveau sont à rendre pour le 19/9. 
 Il faudrait demander aux clubs la liste de leurs entraîneurs -11 et -13. 
 

2) JUGES ARBITRES JEUNES 
 Clément propose de mettre en place un groupe de travail avec les présidents de club 
 pour trouver une solution aux désistement des JAJ. Approuvé par le CA 
 

3) CDA :  
 Pas de modification par rapport à l’année précédente. 
 
4) TECHNIQUE  
 L’année prochaine la formation se fera sous forme de stage en hébergement de 2/3 jours. 
 La formation sera gratuite pour le Val de Marne, mais une caution de 120 € sera demandée. 



 Le but étant d’éviter de passer de 60 à inscrits à 17. 
 2 modules pendant les vacances. 
 

5) COC 
 Tours de Coupe de France départementale : 29/30 Septembre, 3/4 Novembre, 8/9 Décembre  
 Le 8/9 /2018  tour de CDF National 
 Au niveau des + 16 il y aura 2 projets de présentés :  
 Le premier : idem que l’année dernière 
 Le second : Projet avec intégration du comité 75 
 Il y aura 16 équipes à intégrer. 
 Le problème qui va se poser concernant les matches sur Paris sera au niveau des conclusions  
 de matches, avec les dispos de salles connues tardivement souvent une semaine avant voir  
 moins 
 Un autre problème qui ne sera pas facile à gérer sera celui de l’arbitrage. 
 

C - TOUR D’HORIZON DES COMMISSIONS : 
 

1) CJA 
En septembre il y aura quelques binômes nouveaux 
3 binômes sont en progression dont 2 féminins. 
Morgan et Rafik sont promus G1 Pré Elite : FELICITATIONS 
Il y aura un conseil de promotion prévu ce week-end. 
 Roger souhaite faire monter une paire en région 

2) CMCD : RAS 
3) COC : RAS 
4) SALLES ET TERRAINS : directement dans gest’hand 
5) TRESORERIE : le budget a été réalisé à 109% 

 

D - QUESTIONS DIVERSES : 
 Les 50 ans du comité seront fêtés le 22 Juin à l’AG (DJ) 

 Différentes actions à venir  
Mercredi : UNSS 
Jeudi : Jeux du Val de Marne à Valenton 
Juillet et Août : Opération Beach Hand à la Plage bleus à Valenton 
9 Juillet à Créteil 

 
La séance est levée à 21H50         
      

  La Secrétaire Générale       Le Président 
  Ghislaine FERRER       Philippe PUDELKO  
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